

Declaración Ariel Scibilia

Rol 55-2019

Santiago, 11 de mayo de 2020.

Soy Ariel Scibilia DNI 20.688.015 declaro en la causa rol 55-2019.

Con respecto a las colleras asignadas lo que hice fue correr durante el año sin querer juntarlos puntos para ir allá. No era nuestro objetivo. Vino Cristian Leiva y nos pidió que fuésemos este año, entonces me junte con quienes tenían unas colleras con puntos. No fue con una ventaja deportiva como se denuncia, sino por acompañar a algunos corredores que empiezan a correr, para ayudarlos y fomentar el rodeo y a veces nos tocó ganar y juntar puntos con otros caballos. De todas maneras, yo no hice uso de ese cupo, tal es así que solo llevé tres colleras para allá. Quedó una acá que tenía derecho a ir porque es la que salió campeona acá en Argentina. Con el convenio con Chile, el campeón argentino puede ir a los clasificatorios, eso fue una regalía que se nos dio.

A lo mejor algunos puntos estuvieron, se cometió el error de no haberle dado de baja a las colleras que ya tenían puntos, pero nunca fue con un interés deportivo. Acá se hacen cosas para fomentar el rodeo y a veces se cometen algunos errores.

A la consulta del tribunal, no sé cómo funciona la desasignación de colleras he leído el reglamento, pero la desasignación no, porque siempre estuvo de secretario Philip Aguinaga y él se encargaba de esas cosas. Uno con el afán de correr se olvida de esas cosas.

Por ahí tengo asignado caballos con el mismo nombre, pero no son los mismos caballos, el mapuche son distintos caballos, de distintos criaderos, pero el mismo nombre y distinto número de inscripción.

A la pregunta del tribunal, el mapuche si está dentro de las cuatro colleras de la denuncia, un mapuche está con el Lindo Baile, ese está únicamente con ese caballo, pero el otro mapuche está con dos colleras distintas. Entonces por ahí uno lo junta con otro caballo como para acompañar a alguien o por que tiene un caballo nuevo y le puede ir bien y junta puntos. Para uno es un perjuicio eso porque acá lo que necesitamos es poder sumar colleras. No abundan los caballos arreglados y por eso usamos esos caballos para acompañar a alguien. Nunca es la idea asignar cuatro colleras.

A la pregunta del tribunal, yo sé que hubo un error por que el mapuche por ejemplo le hice unos puntos con el Terecuá y después a este último le hice con el Chico Bueno, que fueron los que fueron para allá. Al Mapuche lo tenía con la collera que salió campeona acá que es con la yegua que corre siempre. Ese día nos acompañamos con mi hijo que es el que corre el Mapuche y yo corrí el Terecuá y ganamos. Salimos a correr el otro caballo que era nuevo, nunca para hacer puntos, tal es así, que después ni siquiera llevé a la collera del Mapuche con la yegua Estrellera.

A la pregunta del tribunal, respecto de la otra denuncia viene un poco acompañada de lo mismo que acabo de decir. La realidad nuestra en Argentina no es igual que la de Chile, ustedes han tenido que cerrar un poco los rodeo para que no se les sumen demasiados corredores, para que no sean tan grandes. Han limitado los rodeos. Nosotros no, necesitamos que la gente venga a correr. Que corra y se entusiasme porque lo estamos tratando de meter y fomentarlo. Entonces, por ahí uno acompaña a gente nueva o a gente que uno ve que tiene ganas. A lo mejor no les va bien por que corren dos personas que no saben o que están empezando. Yo te acompaño a vos y mi hijo acompaña a Nicolás que fue lo que creo que pasó un día. A veces acompañando a gente que recién empieza a correr sumamos esas colleras. De todas maneras, en el convenio que tenemos con la federación, nosotros podemos correr al gallito. Lo que pasa es que si corremos dos colleras en la serie y nos va bien, premiamos las cuatro colleras para el champion. Por el convenio podemos correr al gallito y para acompañar a corredores nuevos corremos dos colleras en una serie y dos colleras en la otra y a veces las premiamos las cuatro y el domingo corremos las cuatro colleras. De todas esas colleras que corremos, ninguna tiene una ambición de sumar puntos para ir para allá, porque son gente nueva, son gente que lo único que les interesa es aprender a correr.

A la pregunta del tribunal, acá los últimos cupos quedan a veces hasta desiertos.

A la pregunta del tribunal, las colleras que corren en un rodeo están como en veinticuatro o veinticinco, a veces veinte y hasta dieciocho. Pero más de veinticuatro o veinticinco, no hemos tenido.

Premian siempre dieciséis. En la última serie cuesta para que metan el último cupo, a veces no alcanzamos a completar las dieciséis porque no alcanzan a premiar.

Lo único que puedo decir es que a veces uno puede cometer errores pero más que todo por el objetivo de promocionar esto y de ayudar a los demás corredores. Duele que la persona que hizo la denuncia diga que yo divido a la gente, lo cual es mentira, lo pueden apoyar todos los corredores de acá y que yo lo haga con una ambición deportiva también me duele, porque uno vive tratando de ayudar a los demás para que progresen. La participación nuestra en Chile siempre fue por participar, nunca de ganar porque nos falta un montón. Tratamos de hacer bien las cosas, de participar, de que esté Argentina, que esté Cuyo ahí y por ahí nos ha ido bien gracias a Dios, pero no es esa la idea. La idea es tratar de hacer las cosas bien, nada más.

Se pone fin a la declaración.